



3 Pièces

124 m²

Réf. V6111CA

3 490 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe appartement situé en avant dernier étage d'une résidence au cœur de la Croisette, offrant une vue spectaculaire sur la baie de Cannes du lever au coucher du soleil. Rénové avec soin dans un style contemporain, il présente une surface de 124 m² répartie comme suit :- Entrée- Salon / salle à manger avec cuisine ouverte- Chambre de maître avec salle de bains (bain, douche, toilettes) en suite- Chambre avec salle de douche (toilettes) en suite- Dressing- Terrasse et balcon filant- Toilettes séparés En annexe : une cave. Toutes les pièces ont un accès sur la terrasse ou le balcon. Bénéficiant ...

Beautiful apartment located on penultimate floor of a residence in the heart of the Croisette, offering spectacular views over the bay of Cannes from sunrise to sunset. Carefully renovated in a contemporary style, it has a surface area of 124 sqm distributed as follows:- Entrance- Living / dining room with open kitchen- Master bedroom with en suite bathroom (bath, shower, toilet)- Bedroom with en suite shower room (toilet)- Dressing room- Terrace and balcony- Separate toilet in annex: a cellar. All rooms have access to the terrace or balcony. Benefiting from a double exposure, east and south, the ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

